



## Naissance d'une bébé otarie d'Afrique-du-Sud au zoo Marineland

Carnet rose à Marineland ! Ce 20 mai en soirée, une jeune otarie d'Afrique du Sud a vu le jour. La mise-bas a été rapide. Maman et bébé se portent bien. Cette petite femelle fait évidemment l'objet de l'admiration et de toutes les attentions des équipes de soigneurs-animaliers otaries.



C'est le deuxième bébé de cette espèce (*Arctocephalus pusillus*) à naître à Marineland en moins d'un an. En 2020, trois jeunes individus avaient rejoint le zoo marin dans le cadre d'un programme de reproduction européen : un mâle, Charlie, et deux femelles, Kali et Rosa. Et en mai 2022, après un an de gestation, Kali avait donné naissance à la petite Mia.

Maman et bébé communiquent grâce à de nombreuses vocalises chacune dans son style ! Rosa émet des sons dignes des grognements de Chewbacca. Un soigneur a même eu l'idée de surnommer le bébé Wookie mais le choix du prénom n'est pas définitif et toutes les bonnes propositions seront étudiées dans les jours à venir.

Rosa, comme toutes les mamans otaries, veille sur sa petits en l'empêchant d'aller à l'eau jusqu'à ce qu'elle ait assez de force pour apprendre à nager, phase dont la durée varie de 1 à 2 semaines. A partir de 6-8 mois, la jeune otarie commencera à s'intéresser au poisson avec lequel elle jouera avant de découvrir que cela se mange !

Malgré les naissances naturelles et régulières d'otaries à Marineland, les équipes animalières ne se lassent pas de découvrir et observer ces petites bouilles attachantes...

### Charlie et ses drôles de dames

Rosa, Kali, Mia et la dernière-née... Autant de jeunes filles autour de lui ! De là à le surnommer Charlie et ses drôles de dames 😊... Saviez-vous que les 16 espèces d'otaries ont toutes un cycle de vie semblable : les mâles dominants s'accouplent avec plusieurs femelles : leur « harem ». Suite à la

mise-bas, les mamans allaitent leur unique petit pendant une année entière. En milieu naturel, il arrive souvent que premier jeune ne survive pas suite à l'inexpérience de la maman. Rosa, maman pour la première fois, s'est par contre directement montrée attentionnée et protectrice. La première tétée a été observée par les équipes animalières le lendemain. C'est d'ailleurs Rosa qui l'a suscitée en s'allongeant sur son flanc et facilitant ainsi la recherche d'une des quatre tétines par la petite.

Cette naissance est aussi l'occasion de vous sensibiliser à cette espèce appelée également otarie du Cap... Autrefois exploitée pour leur fourrure dense, les mesures de conservation mises en place il y a plus de 30 ans en Afrique-du-Sud, ont permis de retrouver dans ce pays des effectifs comparables à ceux observés avant cette période. La preuve que, grâce à certaines actions clés, il est possible qu'une espèce retrouve le statut de « préoccupation mineure » sur la liste rouge des espèces menacées de l'UICN.

Marineland, comme tout zoo accrédité, veille à la santé et au bien-être des animaux qu'il héberge grâce non seulement à l'application ou même le dépassement des derniers critères nationaux et internationaux d'accueil de la faune marine mais également grâce aux compétences de son personnel, à la qualité de ses installations et à la relation unique qui unit les soigneurs et les animaux.

**Contact presse :**

Romain Serigne

Directeur de la communication

[r.serigne@marineland.fr](mailto:r.serigne@marineland.fr)